



DOCTEUR SERGE SCHMITZ



TÉMOIGNAGE DU DR SCHMITZ CLINIQUE BERTRANGE

TESTIMONIAL FROM DR SCHMITZ, CLINIQUE BERTRANGE

Mon conseil d'expert: Pourquoi je recommande une cosmétique innovante capable de prolonger un acte esthétique?

À mon sens, aujourd'hui la médecine esthétique doit aller au-delà du simple comblement des rides ou de la restauration des volumes perdus, mais aussi savoir accompagner les patientes en leur proposant des cosmétiques capables de prolonger les résultats obtenus.

Proposer une expertise et une écoute de qualité

En tant que praticien, j'utilise les technologies de la gamme Pluryal® fillers des Laboratoires MD Skin Solutions. Son approche globale et qualitative du rajeunissement, la grande qualité de ses produits en font un acteur majeur et son savoir-faire m'assure la qualité et la sécurité que je recherche. Avec seulement trois injectables Pluryal® Fillers, je peux combler toutes les attentes de mes patientes.

Encourager des résultats pérennes

Mon rôle de médecin consiste également à veiller et à entretenir le traitement esthétique obtenu. C'est pourquoi, MD Skin Solutions a développé une gamme professionnelle de cosmétiques aux capacités régénératrices exceptionnelles. Avec le programme particulièrement innovant « jour & nuit » que leur propose Pluryal® Skincare, mes patientes peuvent continuer chez elles à prolonger les effets de ma pratique.

Rechercher l'innovation et l'excellence

La ligne cosmétique Pluryal® Skincare s'appuyant sur l'incontestable expertise de MD Skin Solutions dans les technologies les plus avancées à base d'acide hyaluronique, je la recommande en toute confiance à mes patientes. Son efficacité prouvée et testée repose en effet sur l'incroyable puissance du HA-Boost complex.

Professional advice: why do you recommend innovative cosmetic surgery that enhances the impact of aesthetic procedures?

I believe that aesthetic medicine needs to move beyond filling wrinkles and restoring volume in order to accompany patients fully and offer cosmetic products that boost the results obtained.

Provide high quality expertise and guidance

As a doctor, I use the Pluryal® filler range developed by MD Skin Solutions. With a comprehensive, qualitative approach to skin rejuvenation and high quality products, the laboratories are a key aesthetic player. Furthermore, their extensive savoir-faire guarantees the levels of quality and safety I require. With just three types of Pluryal® Filler products, I can meet all the needs of my patients.

Enable lasting results

The role of a doctor also involves monitoring treatments and maintaining the results obtained. This is why MD Skin Solutions has developed a professional range of cosmetics with exceptional regenerative capacities. Using the innovative "Day & Night" range from Pluryal® Skincare, my patients can prolong and enhance the effects of my interventions at home.

Striving for innovation and excellence

The Pluryal® Skincare cosmetic range draws on MD Skin Solutions' undeniable expertise in advanced hyaluronic acid technologies. Based on the incredibly powerful HA-Boost complex, the range has been clinically proven to be effective and I regularly recommend it to my patients with complete confidence in the results.



» **Allier beauté et performances anti-âge**
Cette formule d'exception a nécessité plus de deux ans de recherche et d'expérimentations. À base d'acide hyaluronique soigneusement calibré et dosé associé à des extraits aqueux de feuilles de galanga, un catalyseur de synthèse d'enzymes has-2 qui stimule l'acide hyaluronique naturellement produit par la peau, le HA-Boost complex induit un mode d'action particulièrement intelligent.

Des performances et des résultats visibles
À mes yeux, quand la médecine esthétique marche main dans la main avec l'innovation cosmétique, c'est la science de la jeunesse qui en sort grandit. Mes patientes qui utilisent Pluryal® Skincare peuvent en constater l'action au quotidien sur le maintien, la fermeté et l'élasticité de leur peau. Ce programme de soins à mi-chemin entre la médecine de rajeunissement et la cosmétique tient toutes ses promesses anti-âge.

Des gestes du quotidien d'une efficacité sûre
Comme toute routine bien pensée, Pluryal® Skincare s'utilise en 3 étapes : nettoyer, traiter, et mettre en beauté. L'eau micellaire Pure Must nettoie et maximise l'absorption des actifs anti-âge de Day Must et du contour des yeux Eye Must (anti-cernes, anti-poches et anti-rides). La BB Must est un perfecteur de teint (deux teintes minérales) un soin trois en un qui unifie le teint, l'illumine et le protège (50SPF+). Le programme Nuit quant à lui, bénéficie de l'innovation majeure de la gamme : le sérum restructurant Moon Must. Ce soin traitant est un véritable concentré de l'expertise de MD Skin Solutions. Sa composition est unique : HA-Boost + cellules souches végétales extraites de l'arganier + vitamine A encapsulée à libération progressive. Testé par mes patientes, il restructure la peau, stimule la régénération des tissus, restaure la fermeté de la peau d'une façon exceptionnelle.

Privilégier le duo cosmétique et filler
Comme j'ai pu le constater chez les utilisatrices de la gamme des cosmétiques Pluryal®, leur peau présente un taux d'hydratation plus élevé et les résultats sont visibles et pérennes. Indubitablement l'efficacité des fillers Pluryal® est renforcée. Les femmes sont de plus en plus exigeantes et ultra informées, alors pourquoi les priver des dernières avancées d'un cosmétique global mixant haute technicité, plaisir galénique et performances anti-âge ?

Combining beauty and anti-aging performance
Resulting from two years of research and development, the unique HA-Boost complex formula, induces an extremely intelligent action. This complex consists of a combination of hyaluronic acid of optimal molecular weight to favour its penetration and galanga Leaf extracts which are HAS2 enzyme catalyser stimulating the natural synthesis of hayluronic acid in the skin.

Achieving high performance and visible results
In my eyes, when aesthetic medicine goes hand in hand with cosmetic innovation, the science of skin rejuvenation is taken to new levels. Patients who use Pluryal® Skincare can observe its positive impact on the skin's firmness and elasticity. At the crossroads between medical rejuvenation and cosmetics, this range successfully keeps all its anti-aging promises.

Establishing daily gestures proven to be effective
Like any carefully constructed routine, Pluryal® Skincare acts at several levels to cleanse, treat and enhance the skin. Pure Must micellar water cleanses and facilitates the absorption of the anti-aging actives both in Day Must and Eye Must, which reduces bags, pouches and wrinkles in the eye area. Available in two mineral shades, BB Must (50SPF+) is a complexion perfector with a 3-in-1 action that unifies, illuminates and protects. The Night program benefits from a highly innovative restructuring serum, Moon Must, which draws on MD Skin Solutions' diverse areas of expertise. Its unique composition combines HA-Boost with plant stem cells derived from argan and slow-release encapsulated vitamin A. Tested by my patients, it is extremely effective at restructuring the skin, stimulating tissue regeneration and storing firmness.

Privileging a combination of cosmetics and fillers.
The skin of patients using the Pluryal® cosmetic range is better hydrated, and the results more visible and longer-lasting. This unquestionably reinforces the effectiveness of Pluryal® fillers. Women are ever more demanding and highly informed, so why deprive them of the latest cosmetic advances that associate technology, galenic pleasure and anti-aging performance?

Serge Schmitz

Dr Serge Schmitz est un chirurgien plastique reconstructrice et esthétique Luxembourgeois, diplômé des universités de Bruxelles, Strasbourg et Glasgow. Il est une autorité sur une variété de procédures et des traitements relatifs à toutes les formes de chirurgie esthétique (bariatrique reconstruction mammaire, lifting non chirurgicale du visage, traitement au laser, suppression de graisse, chirurgie des paupières et du sein.

Based in Luxembourg, Dr. Serge Schmitz is a reconstructive and aesthetic plastic surgeon who graduated from the universities of Brussels, Strasbourg and Glasgow. He is an authority on a variety of treatments and procedures relating to all forms of aesthetic surgery including bariatric, breast reconstruction, non-surgical face lifts, laser treatment, fat removal, eyelid and breast surgery.

CETTE GAMME PROFESSIONNELLE
INNOVANTE EN MATIÈRE DE SCIENCE
ESTHÉTIQUE A DES CAPACITÉS
RÉGÉNÉRATRICES EXCEPTIONNELLES.

BASED ON AN INNOVATIVE APPROACH
TO AESTHETIC SCIENCE,
THIS PROFESSIONAL RANGE PROVIDES
EXCEPTIONAL REGENERATIVE
QUALITIES.

